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Fabio Costa
Presidente Municipio

Sampierdarena e San Teodoro

Mi chiamo Laura Buffa, ho trentotto anni, e sono
nata e cresciuta a Sampierdarena, dove esercito
la professione di avvocato nel campo del diritto
civile e del lavoro. Penso che Le prossime elezioni
amministrative del 27 e 28 maggio rappresentino la
grande opportunità di dare una nuova direzione alla
amministrazione locale della nostra città, che,
tradizionalmente gestita dalle forze del centro
sinistra, non è stata messa in condizione di sfruttare
le molteplici occasioni che le si sono presentate negli
ultimi anni - penso in particolare ai Mondiali 90, alle
Colombiane al G8 alla Città Europea della Cultura –
e sta subendo un progressivo degrado con riguardo
al problema della sicurezza, e della carenza di servizi
(trasporti, sanità, spazi pubblici fruibili).
Perché ho deciso di candidarmi come
Consigliere Municipale:
Da molto tempo ho occasione di rendermi conto delle

varie problematiche che affliggono il ponente cittadino, anche tramite il continuo contatto
con la popolazione della nostra delegazione, che chiede il mio aiuto professionale,
esponendomi i suoi problemi; problemi che interessano in realtà l’intera comunità
sampierdarenese, quali la carenza di spazi e servizi per gli anziani, per i ragazzi e per i
bambini; il difficile problema della convivenza con i molti stranieri soggiornanti sul nostro
territorio, il dilagare della piccola criminalità sempre più diffusa. Penso di avere, anche
grazie alle attitudini ed alle competenze che mi derivano dalla attività professionale che
svolgo, la capacità, la forza e l’entusiasmo necessari a risolvere almeno alcuni dei problemi
che ci toccano da vicino. Ma lo sforzo di una singola persona può fare poco. Per questo ho
deciso di candidarmi alle prossime elezioni amministrative nelle liste di Forza Italia.
Perché i cittadini di Sampierdarena e San Teodoro, in gran parte sostenitori del centro
sinistra dovrebbero convincersi a votare per me e per le liste di Forza Italia:
Mi sono candidata con l’entusiasmo e la determinazione di chi ha vera intenzione di
impegnarsi per il proprio quartiere, ed è proprio il quotidiano contatto con le persone che lo
abitano che mi ha convinta della necessità di fare qualcosa di concreto per il bene della
nostra comunità. Ho tutte le intenzioni, se eletta, di impegnarmi mettendo a disposizione il
mio impegno e le mie capacità professionali per ottenere i migliori risultati possibili.
Le tematiche su cui, se eletta, penso di puntare principalmente:
Sicurezza; sviluppo economico della delegazione; mobilità urbana; lavoro dei giovani;
assistenza per gli anziani.
Sono tematiche importanti e di difficile soluzione, che penso di
contribuire a risolvere con la determinazione e l'impegno che mi
sono stati insegnati in famiglia e a scuola.
È così che sono diventata una persona determinata che “non
molla” sino a che non ha ottenuto il risultato che si è proposta.

Sulla scheda rosa scrivete BUFFA
e segnate una croce il simbolo di Forza Italia
Committente: Laura Buffa

Sulla scheda rosa barra uno dei
simboli dei partiti che lo sostengono.
Non bisogna fare alcun segno sul
nome del candidato presidente del
Municipio

Vivibilità a casa nostra
Per la sicurezza, la qualità della vita, la giustizia sociale, lo sviluppo economico.

Per la vivibilità e la sicurezza a casa nostra.
Per scegliere l'uomo che da anni difende i nostri diritti

e si batte contro il degrado e la delinquenza.
Committente: Franca Campanini

Mi chiamo Ulderico Ierardi, sono nato a
Genova e residente a Sampierdarena
dalla nascita (escluso un breve periodo
a Pegli). Ho 62 anni. Sono padre di due
figli e insegno materie tecniche in una
scuola professionale di Genova.
Le prossime elezioni ci chiamano ad
esprimere un voto di cambiamento che
spero influisca anche sulla politica
nazionale e questo potete farlo solo
voi!

- Perché ho deciso di candidarmi al
Consiglio Municipale:
Ho vissuto praticamente da sempre a
Sampierdarena, ma negli ultimi 15 anni
è andata peggiorando sia come qualità

della vita sia come sicurezza; non si può più circolare senza timore: furti,
scippi, rapine fanno parte della routine quotidiana; ho visto emigrare per lavoro
molti giovani verso la Lombardia, il Piemonte ed il Veneto.
- Come posso cambiare l’orientamento politico attuale:
Parlando con la gente per coglierne gli umori ed ascoltare i problemi non
risolti dei vari quartieri della delegazione; dando voce alla gente che vive
quotidianamente i problemi.
- Cosa voglio fare una volta eletto nel Consiglio Municipale:
Rendere vivibile la delegazione; ridurre la sporcizia e lo smog; alleggerire il
traffico spostandolo il più possibile verso il porto; rendere più sicuro e agevole
il movimento delle persone, soprattutto anziani e portatori di handicap.

So che tutto ciò è impegnativo, ma solo con il vostro aiuto continuo posso
portare a termine il mandato, qualora fossi eletto.

Se vi interessa il mio
programma, ricordatevi di
me e sulla scheda rosa
scrivete: IERARDI

Committente: Ulderico Ierardi


